

Bis inklusive 21. Dezember 2014 wird die stimmungsvoll dekorierte Oldtimer-Bim immer samstags und sonntags unterwegs sein.



STROCK-WEIHNACHTSBIM FEIERT 10-JAHRES-JUBILÄUM

Kinder fahren gratis!

Der Ticketpreis beträgt vier Euro. Den Fahrschein gibt es direkt in der Weihnachtsbim zu kaufen. Kinder bis zum 12. Lebensjahr fahren gratis.

Oldtimer-Bim im Advent wieder am Ring unterwegs – der Reinerlös geht in diesem Jahr an „Herzkinder Österreich“.

Ihr bereits 10-jähriges Jubiläum feiert heuer die Ströck-Weihnachtsbim der Wiener Linien. An den Adventwochenenden sowie am 8. Dezember ist die weihnachtlich geschmückte Oldtimer-Straßenbahn wieder für die gute Sache um die Ringstraße unterwegs. „Wir freuen uns, dass wir dieses Projekt heuer schon zum 10. Mal im Sinne hilfsbedürftiger Menschen umsetzen können. Die Weihnachtsbim ist schon ein Fixpunkt im Wiener Advent. Jeder Spenden-Euro unterstützt den Verein ‚Herzkinder Österreich‘ bei seiner wertvollen Arbeit“, so Wiener Linien-Geschäftsführer Günter Steinbauer.

Reinerlös geht an Herzkinder Österreich. „Der Verein ‚Herzkinder Österreich‘ leistet großartige Arbeit! Nach der Diagnose einer Herzkrankheit beim eigenen Kind verändert sich das Leben der gesamten Familie auf einen Schlag. Uns liegt es im wahrsten Sinne des Wortes am Herzen, den be-

troffenen Familien in dieser schwierigen Zeit zu helfen. Der Ticket-Gesamterlös der Ströck-Weihnachtsbim geht dieses Jahr daher zur Gänze an die Initiative Herzkinder Österreich“, erklärt Irene Ströck, Geschäftsführerin der Bäckerei Ströck, die seit Jahren zahlreiche soziale Einrichtungen unterstützt.

Die Haltestellen der Ströck-Weihnachtsbim befinden sich am Karlsplatz (Oldtimer-Haltestelle beim Otto-Wagner-Pavillion), am Schwedenplatz, am Schottentor sowie am Rathausplatz. Die Fahrt mit der Oldtimer-Straßenbahn um den Ring dauert etwa 45 Minuten und führt an mehreren großen Weihnachtsmärkten vorbei. Von 13 Uhr bis etwa 18 Uhr ist die über 80 Jahre alte Straßenbahn im Einsatz. Weihnachtsmusik, festliche Dekoration, das Christkind und ein Weihnachtsmann sowie süße Köstlichkeiten der Bäckerei Ströck sorgen für Weihnachtsstimmung. ♦

Info: stroeck.at, herzkinder.at

Wiener Linien/Zirner

